

ABREN FUEGO los ALEMANES SOBRE los ITALIANOS

VIGOROSOS COMBATES ESTAN LIBRANDOSE ENTRE FUERAS NAZIS E ITALIANAS EN TERRITORIO ITALIANO. — NIEGANSE LOS EJERCITOS ITALIANOS A COMBATIR BAJO LAS ORDENES DE LOS HITLERISTAS. PROVOCANDO ESTO EN ENORME TIRANTEZ ENTRE LAS FUERZAS DEL EJE EN LA PENINSULA ITALIANA. — CAÑONEAN LOS ALIADOS DESDE MESSINA EL SUR DE ITALIA. — NUBES DE AVIONES RESPLANDECEN DESDE HACE 36 HORAS LA GRAN FORTALEZA EUROPEA



BADOGGIO.

quien hoy hablará a los italianos, después del segundo desastre del Eje.

TITANICA BATALLA DE TANQUES ESTA LIBRANDOSE A LAS PUERTAS DE KHARKOV. BADOGGIO OCULTA A MUSSOLINI EN LA ISLA DE BONSA. — EISENHOWER HACE UN RECUESTO A LA "UNITED PRESS" Y A "ULTIMA HORA" DE LAS SEIS SEMANAS DE CAMPANA EN SICILIA. — NUEVO ASALTO ANOCHE A BERLIN

ESTOCOLMO, 18. UP.— Informaciones recibidas en esta capital sin intervención de la censura italiana dicen que hubo nuevos choques entre las tropas italianas y las alemanas que están siendo transportadas del sur al norte de la península. También se indica la inminencia de grandes acontecimientos políticos. El corresponsal en Roma del "Dagbladet Nyheter" envió el siguiente mensaje a su diario: aquí están ocurriendo algunas cosas que no puedo anunciar. El corresponsal destacado en Zurich de la misma publicación se refiere a las luchas entre fuerzas alemanas e italianas y agrega: es imposible constatar el grado de gravedad que tienen estos conflictos.



MUSSOLINI.

el negro que se halla oculto en las roscas montañas de Bona

MUSSOLINI ESTA EN LA ISLA DE BONSA. CHIASSO, 18. UP. — El paradero del ex-jefe del gobierno italiano Benito Mussolini parece haber sido ignorado hasta este momento. Parece haber sido trasladado a la isla de Bona. El mariscal Badoglio ha tomado la decisión de colocar al señor Mussolini en un lugar donde no pueda ser alcanzado.



EISENHOWER, quien hace un sensacional resumen de la batalla de Sicilia

RESISTENCIA OBSTINADA OPRIMIRAN LOS ALEMANES
LONDRES, 18. UP.— Una reunión de militares en el cuartel general de Hitler resolvió recurrir a una obstinada resistencia en un esfuerzo para prolongar la guerra y postergar la inminente catástrofe que les acecha.

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

AVALANCHA DE MERCADERIAS CON DESTINO A COSTA RICA Amonestación

INFORMES SUMINISTRADOS A "ULTIMA HORA" EN LOS QUE SON ENORMES LAS CANTIDADES DE MERCADERIAS RICAS E INGLESAS Y DE PANAMA, ESPACIO EN LOS

CIRCULOS FINANCIEROS DE ESTA CAPITAL INDICAN DIVERSAS QUE ESPERAN EN LOS PUERTOS NORTEAMERICANOS QUE TRAEN RUMBO A LIMON Y PUNTAERENAS

puertos de Limón y Puntarenas. Estimase que la mercadería destinada para llenar los pedidos hechos desde muchos meses atrás por los importadores y comerciantes costarricenses formara una verdadera avalancha de carga (Viene de la Pág. PRIMERA)

SE LE HIZO AL LICENCIADO SOLORIZANO

los círculos financieros de esta ciudad, indican que son enormes las cantidades de diversas clases de mercaderías que están en los puertos norteamericanos e ingleses, así como en Cristobal, Panamá, a la espera de espacio en los barcos para trasladarla a los

se, así como en Cristobal, Panamá, a la espera de espacio en los barcos para trasladarla a los

se, así como en Cristobal, Panamá, a la espera de espacio en los barcos para trasladarla a los

Fuimos informados esta mañana que la Corte Suprema de Justicia había amonestado, al Magistrado don Francisco Solórzano, como consecuencia de la información que le envió el Jefe del Ministerio Público por la acusación presentada por el Lic. Miguel A. Blanco

QUE SE REALICE LA INVESTIGACION

En San Ramón funcionará el Segundo Centro Agrícola Cantonal

El 30 del presente mes visitará esa ciudad con tal motivo el señor Secretario de Agricultura don Mariano R. Montealegre

TODOS LOS AGRICULTORES DE AQUEL CANTON ESTAN DISPUESTOS A PRESTAR SU MAS DECIDIDO APOYO

Podemos informar a nuestros lectores que San Ramón será el segundo cantón de la República en donde funcione un centro agrícola cantonal; el primero fue el cantón de Grecia cuya inauguración se efectuó el 4 de julio.

Ahora los agricultores de San Ramón han manifestado su deseo de contar con una organización semejante que tantos beneficios les proporcionará para el mejoramiento de la producción agrícola.

El 30 del presente mes tendrá lugar la sesión inaugural para el establecimiento del centro, la cual presidirá el propio Secretario de Agricultura Ingeniero don Mariano R. Montealegre.

Miembros de la Junta de Abastos están dispuestos a coadyuvar en las investigaciones que se anuncia pedirán los industriales de panaderías. Debe efectuarse esa investigación con sujeción al más estricto control, dicen algunos miembros de la Junta de Abastos con quienes conversara un redactor de ULTIMA HORA esta mañana

Un redactor de ULTIMA HORA conversó brevemente en la mañana de hoy con varios miembros de la Junta de Abastos con respecto a la nota que éste periódico publicara ayer, informando de una investigación con sujeción al más estricto control, dicen algunos miembros de la Junta de Abastos con quienes conversara un redactor de ULTIMA HORA esta mañana

(PASA A LA PÁG. OCHO)

CONFERENCIARON ayer Don Alberto Echandi y Don Luis Fernández

POR ESPACIO DE UNA HORA ESTUVIERON CONFERENCIANDO. — HONDA SIGNIFICACION SE HA DADO A ESE CAMBIO DE IMPRESIONES, ESPECIALMENTE POR EL HECHO DE QUE EL SR. ECHANDI NO HA HECHO DECLARACION DE SU FILIACION POLITICA



Lic. Fernández

Se insistía sin embargo, en algunos círculos esta mañana que esa visita, como otras varias que han tenido verificativo anteriormente, son de simple cortesía y amistad



Lic. Echandi

Los comentarios que se hacían esta mañana en varios círculos políticos a propósito de la entrevista que celebraron ayer en la Capital que celebraron ayer en la Capital (Pasa a la Página OCTAVA)

LA GOOD YEAR y la UNITED FRUIT Co.

Se oponen a la promulgación del CODIGO del TRABAJO

QUE DIRAN ROOSEVELT Y WALLACE DE ESTOS COMPAÑEROS QUE TRATAN DE BOICOTEAR EN UNA NACION COMO LA NUESTRA LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES?

Cuando se dijo que las fuerzas de la reacción capitalista harían una campaña en toda forma contra la promulgación del Código del Trabajo, nadie puso en duda que los grandes "trusts" norteamericanos con ramificaciones en nuestro país, harían causa común contra el Código

Cuando se dijo que las fuerzas de la reacción capitalista harían una campaña en toda forma contra la promulgación del Código de Tra (Pasa a la Página OCTAVA)

Respetamos a DIARIO DE COSTA RICA cuando define en sus editoriales su posición social

Pero cuando, como en el caso de ayer y en otros muchos casos, recurre a la gacetiña insidiosa para tergiversar los actos del movimiento sindical, entonces Diario de Costa Rica se pone a la altura de los fácticos que han hecho célebre la quinta columna
POR LO VISTO A LOS SEÑORES DE "DIARIO DE COSTA RICA" LES ANIMA EL DESEO DE RESTABLER APOYO POPULAR AL CODIGO DEL TRABAJO LO QUE ES UNA MANERA DE COMBATIR LA LEGISLACION QUE TIENDE A FAVORRECER A LA CLASE TRABAJADORA Esto, desde luego, sin menoscabo de algunas de "progresistas" y "demócratas" que ostentan y de la cual se sirven para hacer pasar su mera necia reacciónaria. — dice don Rodolfo Guzmán, Secretario General del Comité Sindical de Enla ce, comentando la crónica que ese periódico hiciera de la manifestación obrera de ayer



Por lo visto, a los señores de Diario de Costa Rica los anima un gran deseo de restablecer base de masas, apoyo popular al Código del Trabajo y a la reacción Nacional Miguel Obregón Lizano del Sistema Nacional de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica. social del doctor Calderón Guardia, lo que es una manera de combatir la progresista legislación social que tiende a favor de la clase trabajadora. Esto, desde luego, sin menoscabo de algunas de "progresistas" y "demócratas" que ostentan y de la cual se sirven para hacer (Pasa a la Página OCTAVA)

Duelo a muerte entre 4 hermanos

RAPTADA UNA PRECIOSA MUCHACHA

DESDE HACE CUATRO DIAS DESAPARECIO DE SU CASA DE HABITACION UNA SIMPATICA Y AGRACIADA MENOR DE APELLIDO GOMEZ EN COMPANIA DE SU AFORTUNADO GAIAN

Se presentó acusación ante la ciudad contra un don Juan de alcaldía segunda penal de este apellido Alfaro que tuvo la agra-

deable e inteligente coaurrencia de darse a la fuga en compañía de una guapa y agraciada menor de apellido Gómez, sin que hasta la fecha, ni padres de la menor raptada ni los amariados, novios, hayan presentado a dar cuenta de las requerimientos que los ha enviado esta autoridad judicial.

Según los informes que se nos suministraron esta mañana, los amantes fugados se encuentran en un rincón de esta ciudad, disfrutando de la luna de miel ante los de que la policía ponga fin al idilio.

ARROLLADA POR UN CARRO UNA DESCONOCIDA.

En la avenida Central, a eso de las once y media, fué levantada exánime una muchacha desconocida y llevada rápidamente al Hospital

A eso de las once y media de la mañana, en plena avenida Central, ocurrió un accidente que las circunstancias han envuelto en el más profundo misterio. Una muchacha fue levantada exánime y llevada con toda premura al Hospital, temiéndose que la haya arrollado un carro. Pero co-

mo la muchacha no ha podido declarar, debido a que se encuentra sin conocimiento, no se sabe aun quién es ni qué es lo que le haya podido suceder. Se investiga el asunto a fin de esclarecerlo y sentar las debidas responsabilidades.

VIRGILIO Y VIDAL VENEGAS, HIEREN TERRIBLEMENTE A MACHETAZOS A HIPOLITO Y ANGEL MORA

Tuvo lugar el hecho ayer tarde en Esparta, sin que se conozcan los motivos que lo causaron. Ambos heridos están a la orden del alcalde

Fuimos informados de Esparta de un terrible duelo a machetazo que se suscitó en ese lugar entre cuatro hermanos, sumamente conocidos y apreciados por todos ellos, por su invariable conducta de trabajo y honradez. Ayer, tarde sin embargo, hubo entre ellos cierta disputa, después de la cual pasaron a arreglar el último asunto, no ya con pañales, sino con el terrible filo de sus machetes. Son ellos Virgilio y Vidal Venegas Chinchilla e Hipólito y Angel Mora. Los hermanos Venegas lograron alcan-

zar a sus contrincantes de tal manera, que les inflingieron tremendas heridas. Los machetazos se pueden apreciar en profundos cortes en las manos, los brazos y los hombros. Hasta que ambos, Hipólito y Angel, no estuvieron tendidos en el suelo, no terminó el feroz combate. El resguardo local logró capturar a los heridores, los cuales han sido puestos a disposición del Alcalde. Los motivos de la sangrienta reyerta son hasta el momento desconocidos.

ANUNCIASE EN "ULTIMA HORA"

FELICITAMOSLO POR SU BRILLANTE DEFENSA

Así dicen los trabajadores de la Escuela España en construcción, dirigiéndose al señor Presidente de la República

Los trabajadores de la escuela España en construcción, por nuestro medio han dispuesto dirigirse al Sr. Presidente en los siguientes términos:

Sr. Pde. de la República: Dr. Raf. Angel Calderón Guardia Trabajadores Escuela España en construcción lo felicitan por su brillante defensa que hizo ayer en el Congreso, en pro de los trabajadores.

Por el Comité de Empresa, Amado ZUNIGA Srío. de Propaganda

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: FASCINANTE

CAEN LOS DETECTIVES SOBRE DOS MERODEADORES

Esta mañana, a eso de las nueve y por los alrededores del Mercado Central, un detective descastado por esos lugares vió a dos sujetos sospechosos que iban con un saco. Intimidándolos para que le enseñaran lo que hizo ayer, uno de ellos se dio a la fuga, perdiéndose entre la multitud sin que fuera posible capturarlo. El otro fue conducido a la detención, donde se le registró el saco, dentro del cual llevaba una gran cantidad de gallinas robadas.

El individuo en cuestión, de apellido Peñaranda, está fichado en la oficina de detectives como un hábil merodeador. Se investiga de donde procede lo robado, cuál es su compañero.

SE PUBLICA MAÑANA EL NOMBRAMIENTO DE DON PEDRO VIETO GUARDIA

Aparecerá mañana en el diario oficial el nombramiento de don Pedro Vieto Guardia, actual administrador de la aduana principal, como contador mayor de la República e interventor general de aduanas.

Inmediatamente entrará a servir tan importantes funciones, en sustitución del recordado caballero don Gerardo Sáenz Gutiérrez. El señor Vieto Guardia tiene una gran experiencia y amplios conocimientos en la materia por lo que hará una buena labor en ese ramo.

5.000.00 OFRECE

la Secretaría de Seguridad Pública a la persona o personas que localicen el avión chileno perdido desde hace algunos días o que suministren detalles suficientes que permitan encontrarlo.

San José, Julio 29 de 1943

A 35 MINUTOS DE SAN JOSE UN FORMIDABLE TIGRE

AGRADECEMOS LA LABOR ESCOLAR DE LA JUNTA DE ABASTOS

Públicamente deseo testimoniar agradecimiento a la referida Junta y a la señora de Vargas Facio, nos manifiesta el Visitador Escolar de San José Profesor don Hernán Paniagua Méndez.

Tuvimos la grata ocasión de cambiar breves palabras con el distinguido Visitador Escolar del Circuito Segundo de San José, Profesor don Hernán Paniagua Méndez, quien interrogado por nosotros respecto de la distribución de trajes a los escolares pobres que viene haciendo la Junta de Abastos, nos manifestó:

"En mi condición de Visitador Escolar del Circuito Segundo de San José deseo hacer público testimonio de agradecimiento a la Junta de Abastos y a la señora Lillí Rohrmoser de Vargas Facio por el gesto altruista y generoso de favorecer a gran cantidad de alumnos pobres de las escuelas de mi cargo. Las escuelas de Cinco Esquinas, La Ur-

ca, Sánchez de Curicabát, Franklin D. Roosevelt de San Pedro de Montes de Oca y otras ya han recibido de manos de la gentil dama de Vargas Facio su obsequio generoso.

Es natural, nos dice el profesor Paniagua que con vista de la situación económica actual provocada por el conflicto mundial esa meritoria actitud de la Junta de Abastos de San José, merece el reconocimiento de los hogares pobres y del Personal Docente.

Nos despedimos del amigo Paniagua Méndez, no sin antes agradecerle sus interesantes declaraciones que hoy transmitimos a nuestros numerosos lectores.

DIARIAMENTE, EN LA FINCA DE DON FERNANDO MONTES DE OCA CAE UNA RES VICTIMA DE LA TERRIBLE FIERA. — OTRAS VECES SED DE SANGRE EL TREMENDO ANIMAL ES INCONTENIBLE. AYER MISMO MATO UN POTRANCO Y DOS TERNEROS. PÍDESE LA COLABORACION DE LOS CAZADORES PARA TERMINAR CON ESTE AZOTE.

A treinta y cinco minutos en automóvil de San José, en los linderos de Cartago, ha hecho su aparición un formidable y enorme tigre, que se ha comido en el azate de los finqueros de aquel lugar.

Don Fernando Montes de Oca nos ha denunciado su presencia, pues es en su finca donde mayor daño ha cometido. Diariamente, nos dicen, se nota la desaparición de algunas reses, las cuales después encontrada perfectamente destruada en sus partes más suaves. Otras veces el tigre parece un demonio sediento de sangre y ferocidad. Ayer mismo, sin ir más lejos, mató un potrancito y dos terneros. El tigre ha sido visto, concurriendo todos los que lograron echarle la vista encima, en que se trata del más corpulento ejemplar que haya aparecido por esos lados. Es un tigre enorme y realmente respetable. Su caza ha sido organi-

zada varias veces, sin que hasta el momento se haya logrado ningún resultado satisfactorio. Por este motivo, se está pidiendo el

auxilio de expertos cazadores, pues se hace sumamente necesario terminar cuanto antes con ese terrible azote.

NUOVO ASALTO A BERLIN
LONDRES, 18. UP.— No se dan detalles del nuevo asalto, ejecutado por mil fortaleza, volantes contra Berlín esta madrugada.

EL CAÑONEO CONTRA LA BOTA ITALIANA

ARGEL, 18-UP.— Las baterías aliadas librarán un rudo duelo con las del eje a través del estrecho de Messina, a modo de acción preliminar contra la fortaleza europea. La batalla de Sicilia ha terminado "antes de lo programado" declaró el cuartel general, con la ocupación de Messina, efectuada ayer. Formaciones nutridas de aviones aliados llevan ya la guerra a la península italiana, cubriendo de bombas sus carreteras, caminos y vías férreas, ametrallando a los trenes cargados de tropas. El más violento de estos ataques fue el lanzado contra Bari, al sur

de Nápoles y la red ferroviaria.

TRATA ALEMANIA DE DEPENDERSE EN LOS BALCANES

ESTAMBUL, 18. UP.— En círculos diplomáticos se manifiesta que Alemania está realizando todos los esfuerzos imaginables para lograr una estrecha unión entre Bulgaria y Rumania, a fin de formar un bloque sólido en la fensa de la península balcánica. Se considera que este decisión es provocada por el temor de un gigantesco movimiento de pinza iniciado en dos frentes por los rusos y las fuerzas anglo-norteamericanas y de las consecuencias que podrá tener una retirada italiana a los balcanes. Mas ya el momento ni Rumania ni Bulgaria han llegado a un acuerdo y ambos países evidencian el deseo de evitar las exigencias alemanas.

CASI 5 MILLONES DE COLONES RECAUDADOS

En la primera quincena del presente mes las rentas han sido de C 1.730.231.88 y por otros conceptos han ingresado C 3.158.285.76

POR CONSIGUIENTE CONTINUAN MUY BUENAS LAS ENTRADAS DE LA ADMINISTRACION PUBLICA

Durante la primera quincena del presente mes de agosto, las entradas fiscales han sido muy elevadas, tal como en todo este tiempo atrás.

Las rentas se elevaron a C 1.730.231.88 lo que es bastante, demostrando que todas las que tiene el gobierno están dando excelente rendimiento.

Por otros conceptos, como préstamos, se han percibido C 3.158.285.76 que han ingresado también a la administración principal de rentas para atender los gastos del Estado. En total, cerca de cinco millones de colones.

JOYERIA MEXICANA DE FANTASIA

OFRECE LA CASA EL FENIX DE F. SALAS E HIJO, DE GUADALAJARA, JAISCO

Desea que le les suministren los nombres de los joyerías que hay establecidas para dirigirse a ellas

La casa El Fenix, de F. Salas e hijo, de Guadalupe, estado de Jalisco, en México, se ha dirigido a nuestra Cámara de Comercio manifestando que tiene joyería de fantasía en todos los estilos y mas grande variedad, que desea enviar a Costa Rica.

Su casa exporta tales artículos a muchos países hermanos, considerando que Costa Rica ofrecería un buen mercado para su gran surtido de joyería, que es de magnífica calidad. Desea que se le suministren los nombres de las joyerías aquí establecidas a fin de dirigirse a ellas directamente.

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: ESTE ATENTO

La comida de esta noche

Esta noche las amistades del joven don Minor Meck, le ofrecerán una comida, con motivo de su viaje a los Estados Unidos donde retornará.

\$ 1.000.000
(MIL DOLARES)

OFRECE

El Gobierno de la República de Chile

COMO GRATIFICACION A LA PERSONA O GRUPO DE PERSONAS QUE LOCALICEN EL AVION CHILENO PERDIDO DESDE HACE YA VARIOS DIAS O QUE SUMINISTREN DETALLES CONCRETOS QUE PERMITAN LOCALIZARLO.

CUALQUIER INFORMACION AL RESPECTO SERA GUSTOSAMENTE ATENDIDA EN LA LEGACION DE CHILE, EN ESTA CIUDAD.

SAN JOSE, AGOSTO 7 DE 1943.

CAYO EL CHAPULIN EN BARRANCA

SUSPENSION DE LA CONDENA A QUIEN HIZO USO DE UN DOCUMENTO FALSO

UN CAMPESINO DE APELLIDO QUESADA LOGRO QUE UNA HERMANA SUYA FIRMARÁ A RUGEO DE SU HERMANO INHABIL EN UN PAGARE QUE SIRVIO LUEGO PARA HACER EL TRASFASO DE LOS CUANTIOS DE BIENES DEL ENFERMO A FAVOR DEL ACU SADO

El Juez Primero, Penal, Lic. Carlos Sell Merino, falló ayer una sensacional demanda entabla da contra un campesino de apellido Quesada quien fue acusado de haber hecho uso indebido de un documento falso en perjuicio de su hermano, hombre inhabil, según se dice parálitico y con muy escasas facultades mentales. De la tramitación de esta deman

da se desprende según las declaraciones y pruebas aportadas que el reo logró que en un pagaré firmase una hermana del parálitico a ruego de este, pasando así, con secuencia las grandes potpaldas del hermano inhabil a poder del demandado, quien movido del corazón, quiso continuar socorriendo económicamente a su hermano impedido por la enferme

dad para trabajar.

En el fallo, consideró el juez q por la buena conducta del reo, por la confesion de este, y por otras circunstancias que concu rran a favorecer al autor de este delito, debía imponer una pena de un año de prisión, suspen diendosela conforme a los requisit os que la ley establece indispen sables para favorecer al reo.

Ayer mismo destruyó 150 manzanas de maíz pertenecientes a los señores Garrido Canabal, y habían comenzado su labor devastadora en la parte de Chautie

Varios vecinos de la zona de Barranca se acercaron ayer tarde a nosotros, a fin de que por nuestro medio se llamara la atención de la Secretaría de Agricultura, pues ha caído una enorme bandada de chapulines en ese lugar que amenaza con destruir todas las zonas cultivadas, si no se le pone coto a esa voraz plaga por medios científicos y modernos.

Ayer mismo fueron destruidas, más de ciento cincuenta manzanas de maíz pertenecientes a los señores Garrido Canabal y a comecaraban su destrucción donde Sapirra, en C. Ihuina. Los trabajadores que por ahí ma

ñana se presentaron a sus labores, tuvieron que abandonarlas a las dos horas, pues la nube de chapulines hacia imposible todo trabajo.

Es preciso, y como lo desearíamos al principio, la inmediata ayuda del gobierno, pues de otra manera, se perderán enormes extensiones cultivadas, con el consiguiente y grave perjuicio, no solo para los agricultores, directamente perjudicados, sino también para el público consumidor, ya que la pérdida de tan grandes cosechas viene a encarecer el artículo y a alterar la economía nacional.

APOYAMOS LA EXPOSICION SUYA DE AYER EN EL CONGRESO

DICEN LOS VECINOS DEL BARRIO DEL HOSPITAL EN TELEGRAMA DIRIGIDO AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, Y CUYO TEXTO REPRODUCIMOS

En telegrama que dirigieron los vecinos del barrio del Hospital al doctor Calderón Guardia, reiteran de nuevo su adhesión política a tan ilustre y progresista mandatario, al mismo tiempo q

apoyan su exposición de ayer en el Congreso. El telegrama dice así:

Presidente de la República: Apoyamos exposición suya ayer Congreso y reiteramos solidari

dad política social su gobierno.

Por vecinos Barrio Hospital

Napoléon Calderón, Guillermo Carvajal, José Joaquín Brenes, Santiago Castillo

A PUNTO DE MORIR UNA NIÑITA DE 13 AÑOS

VIRGINIA CASTELLON, MENOR DE 13 AÑOS, CAYO DESGRACIADAMENTE BAJO LAS RUEDAS DEL CAMION 917. — QUE LECAUSO LESIONES SUMAMENTE GRAVES. — EL CHOFER, DE APELLIDO CARBALLO, ANTE EL HORROR QUE HABIA COMETIDO, SE DIO A LA FUGA LLENO DE PANICO

Esta mañana temprano, a eso de las siete, en la esquina que forman la avenida 12 con la calle sexta, ocurrió un sensible accidente de tránsito que tiene en estado de suma gravedad a una menor de edad que responde al nombre de Virginia Castellón.

Parece que esta chiquita iba hacia la escuela, cuando de pronto apareció un pesado camión, el registrado bajo la placa 917, arrollándola de un modo espantoso.

El chofer, de apellido Carballo, ante el horror que había cometido, se dio a la fuga imbecil por el pánico, no habiendo sido

capturado hasta el momento. La niñita, de trece años de edad, fue internada en el Hospital, San Juan de Dios, donde se

la atiende con toda solícitud. El asunto ha sido pasado a conocimiento de una Alcaldía de esta ciudad.

OTRA VEZ CHOCO EL TRANVIA DE GUADALUPE

Nuevamente, el tranvía de Guadalupe chocó ayer, a eso de las cinco de la tarde, pero esta vez con un automóvil. Efectivamente, según los datos que al respecto se nos han suministrado, parece que, violando el tranvía, un carro que iba adelante registrado bajo la placa número 557, al orillarse, fue alcanzado

por aquel, ocurriendo el violento y espectacular choque de cuyas consecuentes resultó el auto con un guardabarro y todo y es trito arrancados.

Naturalmente, el parte fue llevado a la oficina de Tránsito, donde se investiga el asunto para sentar responsabilidades.

JUNTA DE CUSTODIA

Hasta el 10 de Setiembre, a las 15 horas, la Junta de Custodia recibirá propuestas escritas para la compra de

132½ QUINTALES DE RAICILLA DE IPECACUANA que se encuentran bajo custodia en la ciudad de Limón

CONDICIONES:

PRIMERA:

Las ofertas las recibirá personalmente el Jefe Agrícola Comercial de la Junta en las Oficinas de ésta y deberán venir en sobre cerrado y serán abiertas por la Junta de Custodia en presencia de los interesados que quieran concurrir. La Junta las abrirá a continuación de la hora final señalada para recibirlas.

SEGUNDA:

La Secretaría de Estado Americana ha dado permiso para la importación de la raicilla de Ipecacuana a los Estados Unidos.

TERCERA:

La Raicilla de Ipecacuana será entregada en la Bodega del antiguo Almacén Niehaus en el Puerto de Limón.

CUARTA:

El pago deberá ser hecho al contado y en las Oficinas de esta Junta dentro de los tres días siguientes a la aceptación de la propuesta.

QUINTA:

La Junta se reserva el derecho de aceptar la propuesta o propuestas que más le convengan o rechazarlas parcial o totalmente, sin responsabilidad de la Junta.

JUAN RAFAEL ARIAS BONILLA, Presidente

ANDRES VAN DER LAAT, Jefe Agrícola Comercial

Que no COMPRE DULCE en TAPA

En la sesión que esta tarde celebrará la Junta de Abastos se pedirá a la Fábrica Nacional de Licores que cese en sus compras de dulce en tapa, puesto que se ha originado una alza desmedida en el precio de este artículo de consumo popular

Sesionará esta tarde la Junta de Abastos con el fin de intervenir drásticamente en el agudo problema que ha originado para las clases trabajadoras el eleva disimo precio alcanzado en el último tiempo semana por el dulce en tapa.

Estima la Junta que la alteración operada en el precio del dulce en tapa, se debe principalmente al acopio que de este producto está realizando la Fábrica Nacional de Licores, que al comprar grandes cantidades de dulce elaborado en esta forma, para hacer frente y alimentar su extraordinaria elaboración de alcohol se ha visto en la necesidad de recurrir a este extremo.

Con el objeto de solventar el problema así originado, piensan los miembros de dicha Junta que

podrías eliminar en forma drástica al intermediario o acaparador, buscándose los medios de que los cañeros productores de dulce en tapa lo vendan en su totalidad a la Junta para que esta a su vez lo ceda a los comerciantes detallistas, evitándose así el acaparamiento y elevación desmedida del precio que se operó en este artículo. También se nos informó que la Junta en su sesión de esta tarde, pedirá a la Fábrica Nacional de Licores, que aun que sea solo momentáneamente, cese en sus compras de dulces en tapa que como dijimos anteriormente, es una de las causas principales que han originado el alza desmedida en el precio este artículo de gran consumo popular.

Celebra su segundo RECITAL EL FRENTE JUVENIL.

ESTA SEGUNDA VELADA POETICA, QUE TENDRA LUGAR EL PROXIMO SABADO, SERA LLEVADA A CABO CON LA COLABORACION DE LOS POETAS MAS JOVENES DE COSTA RICA

El próximo sábado en el salón del Frente Juvenil Democrático se llevará a cabo una velada poética con la colaboración de los más jóvenes poetas costarricenses. Algunos de ellos tales como Sancho, Allen Pérez, Mora Salas, etc. han sido consagrados por la crítica costarricense como verdaderas revelaciones en el campo de la poesía y algunos otros darán a conocer por primera vez sus poemas y es de esperar que tengan éxito en su primera presentación. Los versos que se den a conocer en este recital serán publicados en un folleto que prepara el Frente Juvenil Democrático conjuntamente con otros poemas que se recitaron en la primera velada poética que se realizó en la citada organización democrática. Participarán: Sancho, Allen Pérez, Mora Salas, Boli-ver Hernández, Arturo Montero, Justo Pastor López, Mario Bernard y otros más.

sentación. Los versos que se den a conocer en este recital serán publicados en un folleto que prepara el Frente Juvenil Democrático conjuntamente con otros poemas que se recitaron en la primera velada poética que se realizó en la citada organización democrática. Participarán: Sancho, Allen Pérez, Mora Salas, Boli-ver Hernández, Arturo Montero, Justo Pastor López, Mario Bernard y otros más.

Anoche surgió otra vez el espíritu del Río Torres

TOMAN LAS AUTORIDADES CARTAS EN EL ASUNTO PUES EN ESE MISMO LUGAR SE HA DENUNCIADO LA PRESENCIA DE VARIOS SATIROS QUE SE DEDICAN A ATACAR LAS MUJERES

Temprano del día vinieron a poner en nuestro conocimiento, lo que habíamos informado en anterior ocasión, que anoche nuevamente había surgido el espíritu de las aguas del Río Torres, en el sector de la cuesta de Traub, poniendo en fuga loca a varias señoritas que transitaban por ese lado, a eso de las diez. Naturalmente, las interrogamos para saber hasta donde puede llegar la charlatanería en ese asunto, pero ninguna de ellas puede decir que fue lo que realmente las asustó. "Notamos algo que nos llenó de espanto, pero no lo po

dremos decir que fuera. A lo mejor puros nervios de nosotras. Quiero decirle, sin embargo, que yo grité de primera porque detrás de nosotros noté una sombra muy grande que nos seguía".

Parece que en este asunto han tomado parte las autoridades pues en ese mismo sector de la ciudad se ha denunciado la presencia de varios sátiros que atacan, amparados en las sombras nocturnas, a las jóvenes, obreras que matan algo tirado hacia sus casas.

Sentenciada a muerte

Maria Rivera, después de agredir a garrotazos hasta desvanecerla a su vecina Guadalupe Alvarez, lanza contra ella una amenaza de muerte. — El asunto se resuelve en la Agencia de Policía, donde las declarantes se manifiestan como eternas e irreconciliables enemigas

Ayer ocurrió, a eso de las siete de la mañana, una formidable bronca de vecinas, que tomó de pronto caracteres de brutalidad. Una de las vecinas, Maria Rivera, se lanzó a garrotazos contra Guadalupe Alvarez, causando le graves lesiones en varias partes del cuerpo y dejandola exanimada en el suelo, de donde luego recogida para ser trasladada al hospital San Juan de Dios, donde se le atiende.

No contenta con eso, la Rivera pronunció una grave sentencia de muerte contra la caída. "En la primera oportunidad la mato" dijo. Y así el asunto, pasó en esa situación a la Agencia de Policía, donde ambas declarantes se muestran como eternas e irreconciliables enemigas.

DESPEDIDOS 27 OPERARIOS DEL TALLER DE NATALIO MASTROENI EN PUNTARENAS

Comunicado este incidente a la Oficina Técnica del Trabajo y al Comité Nacional Sindical de Enlace por haberse trasladado este industrial a San José cuando se estaba en conversaciones de arreglo ante la Gobernación de la provincia

INFORMAN LOS TRABAJADORES DE ESTE TALLER DE ZAPATERIA QUE EL SEÑOR MASTROENI NO HA QUERIDO DAR CON FIAMEZA LAS RAZONES QUE MOTIVARON EL DESPIDO INTEGRO DE SUS OPERARIOS CAMBIANDO EN CADA ENTREVISTA CON EL GOBERNADOR LOS MOTIVOS DEL PARO

Recibió ayer ULTIMA HORA el siguiente telegrama enviado por el señor Victor Manuel Espinosa, Secretario General del Sindicato de Zapateros de Puntarenas informando lo siguiente: Puntarenas, 17 de agosto. A ULTIMA HORA. Rogamos publicación siguiente telegrama: "Industrial Zapate

ria Natalio Mastroeni nacionalidad italiana suspendió drásticamente personal integro de su taller por motivos que no ha determinado con firmeza, pues en cada entrevista con la comisión del Sindicato o el señor Gobernador cambian los motivos del paro. Estamos, en arreglo actuado como mediador el gobernador pe

ro hoy salió dicho patrón rumbo a la capital no importándole el paro de veinte y siete (27) trabajadores. Hemos comunicado a la Oficina Técnica y Comité Nacional Sindical de enlace. Esperamos triunfar para presentar de mancha por salarios. Victor Manuel Espinosa, Srío. Gral. Sindicato Zapateros

NO HA HABIDO IMPORTACIONES DE GANADO

Durante los días transcurridos del presente mes no ha entrado un solo novillo de Nicaragua

Durante los días que han transcurrido del presente mes de agosto no ha habido importaciones de ganado, como tuvimos ocasión de comprobarlo esta mañana en las oficinas respectivas. Efectivamente no ha entrado ni un solo novillo procedente de Nicaragua que es de donde se finalizan todas las importaciones ganaderas.

Esto a no dudarlo indica que no hay escasez de ganado en el país y que las existencias actuales son suficientes para atender el consumo. Debido a la paralización en las importaciones, el estado no ha percibido ninguna suma como derechos de importación de ganado.

GARIBALDI, EL DRAMA QUE LLEGARA ESTA NOCHE DESDE LA B. B. C. DE LONDRES

A LAS 7.15 SERA PRESENTADO ESE PROGRAMA EN HONOR AL GRAN PATRIOTA ITALIANO

Esta noche de 7.15 a 7.45 de la poderosa estación de la B. B. C. de Londres será presentado un programa dramático en castellano bajo el título de "Garibaldi". Es un homenaje a la memoria del gran patriota italiano que unía en su corazón el amor a su tierra natal y el amor a la libertad. El programa será radiodifundido por la B. B. C. en las frecuencias de 7125 megacilos, banda de 42 metros y en 9510 megacilos, banda de 31 metros. En Costa Rica a, el programa será transmitido por las emisoras Voz de la Democracia" en 1070 kilocilos, "Voz de Costa Rica" en 720 kilocilos. Para las personas que por una u otra razón no puedan escuchar el programa de esta noche será ofrecida una nueva transmisión el viernes 20 de agosto a las 5.15 de la tarde desde la B. B. C. de Londres.

DESAPARECIDO UN HOMBRE Y 4 ESTACIONES ENTRE SAN JOSE Y GRECIA

Ante la Alcaldía Primera Penal se presentó ayer un distinguido médico a denunciar este hecho, acusando por estafa o hurto al desaparecido Salazar que tenía el encargo de trasladar a Grecia los mencionados estaciones

Ante el alcalde primero penal de esta capital, Lic. don Victor Manuel Cañas Frutos, fue presentada ayer formal denuncia por estafa o hurto contra, un sujeto de apellido Salazar por el delito de haberse negado a dar cuenta de cuatro estaciones de los de gasolina propiedad de un distinguido galeno de la ciudad de Grecia.

En su denuncia asegura este distinguido médico que entregó a Salazar los mencionados estaciones con el encargo de que se los trasladase a Grecia sin que hasta, el momento el acusado haya dado cuenta de la comisión que le fue asignada ni de los estaciones, cuyo precio se calcula en más de ₡ 39.00 cada uno.

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: MISTERIO...

La salud de doña María E. de Jiménez

Ha continuado mejor de la operación a que hubo de ser sometida, la apreciable dama de 70 años de edad, doña María Eugenia de Jiménez, esposa del Benemérito Ex-presidente de la República Lic. don Ricardo Jiménez Oreamuno. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA"

GRAVEMENTE HERIDO AL SER COGIDO POR UN TORO

Se encuentra en el hospital de Alajuela el señor Antillón Arguedas. Un novillo escapado de la plaza de ganado produjo gran pánico.

Corné a otras personas antes de ser lazado. Ayer tarde fue destazado en vista de que constituía un gran peligro

ALAJUELA, 18 (Especial para ULTIMA HORA). — Ayer tarde se produjo en esta ciudad un gran pánico al escaparse un bravo novillo de la plaza de ganado, corneando a varias personas que se encontró a su paso, una de las cuales, el señor Antillón Arguedas se encuentra muy grave en el hospital, dado lo serio de las heridas que recibiera. El animal fue reducido con gran costo, ya que es sumamente bravo, constituyendo un serio peligro. En la última feria de ganado fue adquirido por los señores Chaverri, de Heredia, que encontraron mas prudente destazarlo en esta ciudad ayer mismo en la tarde, antes que cometiera mayores atropellos.

Vargas, Corresponsal

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: ¡A Ud. le interesará.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO IMPORTANTE A LOS MADEREROS

Primera clase	₡ 10.00 cada una
Segunda clase	8.00 cada una
Tercera clase	4.00 cada una

A partir de esta fecha y hasta nuevo aviso, los precios para TRAVIESAS CORRIENTES DE SIETE PIES, de las clases de madera acostumbradas, han sido aumentados en la siguiente forma:

Primera clase	₡ 12.00 cada una
Segunda clase	10.00 cada una
Tercera clase	8.00 cada una

Traviesas traídas por mar, puestas en el Patio del Ferrocarril en Puntarenas

Traviesas puestas en cualquier otro lugar de la vía, en partidas no menores de veinticinco

Oportunamente el Ferrocarril exhibirá en lugares visibles, las condiciones que se refieren a clases de maderas, tamaños, requisitos para el recibo y tabla de precios que se pagarán por traviesas de otras dimensiones.

San José, Julio 1º de 1943.

PROSPERO GUARDIA
Administrador General.

Cumpleaños
Hoy celebra su natalicio la bella señorita Margarita de Mezeruille. LA TRIBUNA le desea muchas felicidades.

Femeninos Martin Wonderlich versus Pan American U. S. E. D.

Orión e Ingenieros P. A. H. (Carretera Interamericana) llenarán el programa con que se iniciarán las reñidas contiendas basketbolísticas en el Estadio Mendoza. — A las 8 de la noche del viernes 20 de la presente semana quedarán inauguradas estas competencias basketbolísticas entre los mejores conjuntos masculinos y femeninos de esta capital

Se iniciará el Viernes 20 de la presente semana en el Estadio Mendoza, la emocionante serie basketbolística que disputarán los mejores equipos masculinos de esta capital, con la participación en el certamen de los equipos que se han formado entre los magníficos deportistas que trabajan en la Carretera Interamericana y en sus departamentos y oficinas capitalinas.

Iniciarán este certamen dos masculinos de suficiente poderío como para brindar a la expectación que concurrirá a este evento muchos minutos de emoción. Ingenieros P. A. H. (Carre-

tera Interamericana) y Orión. En el preliminar de las 8 p. m. dos formidables fives femeninos Martin Wonderlich versus Pan American U. S. E. D.

Los dos conjuntos femeninos que competirán en este interesante preliminar están integrados por las estrellas de la Libertad y el Orión que tantos triunfos cosecharán en pasadas contiendas internacionales contra mexicanas, panameñas, nicas y salvadoreñas.

El programa confeccionado, como lo podrán apreciar nuestros lectores, es magnífico.

Cartaginés-Herediano, Universidad-Alajuela

EDUARDO QUESADA Y ADOLFO RUIZ DE SIGNADOS ANOCHE PARA DIRIGIR ESTOS EVENTOS DE CATEGORIA SUPERIOR

Designó anoche la Federación Nacional de Fútbol a los árbitros que dirigirán las contiendas futbolísticas del próximo domingo en el Estadio Nacional en disputa del certamen que se está llevando a cabo.

En el primer encuentro de la mañana asignado a heredianos y cartaginéses se convino en señalar a Eduardo Quesada como maestro de ceremonias y en el magnífico estelar que deberán cumplir Alajuelense y Universitario se designó con el mismo objeto a Adolfo Ruiz.

Pareciera que por los equipos

contendores los árbitros difíciles no tendrán grandes dificultades que confrontar por la modestia de los conjuntos y la buena conducta deportiva que han observado en sus anteriores presentaciones. Señalamos esta observación con el fin de que los aficionados vayan comprendiendo de la enorme importancia que los árbitros tienen en lo que se refiere a la conducción de eventos de interés para los aficionados y para los contendientes; importancia que es mayor conforme se perfilan los posibles campeones.

Para Alajuelense y Universidad

la designación de Ruiz es satisfactoria por aquello de la movilidad extraordinaria de este árbitro dentro de la cancha, lo que le permite seguir las jugadas con exacto detenimiento, más de cerca y por consecuencia lógica, sus fallos serán siempre hijos de más acertadas interpretaciones.

— ¡QUE PASO
— ¡BIDU!
— ¡EXTRAORDINARIO

A Guatemala y El Salvador los campeones de billar

SILUETAS DEL BILLAR

— MOISES QUESADA —

Cuenta apenas este magnífico billarista alajuelense con veinte años de edad, 4 de los cuales ha dedicado a la práctica de este maravilloso juego ciencia. Moisés Quesada posee facultades prodigiosas: Vista, pulso, e inteligencia, todo lo cual perfectamente coordinado, hace de él uno de los mejores jugadores del país. De habilidad extraordinaria para el manejo del taco, se comecientan en su favor la elevada estatura y flexibilidad de su cuerpo, lo que le permite hacer uso de las más difíciles posiciones que con frecuencia toman las bolas, para poder realizar la tacada. Gran dominador de la difícil técnica del masse jugada realmente dificultosa y espectacular, que Quesada domina con amplitud y certeza de consumado billarista.

Sus golpes de retroceso, como en los del Masse, son admirables, perfectos, mostrando en su frecuente ejecución una técnica singular: golpe que este jugador ejerce con sencillez y perfecta perfección.

Por las brillantes facultades que le hemos enumerado a Moisés Quesada, su juego ordinario, general, o abierto es espléndido. Con la llegada al país de los maestros Criates, Pérez y Vives, a preñón con rapidez extraordinaria la técnica de la "Serie Americana", cuyo dominio le permite concluir series que oscilan entre 100 y 400 carambolas sin que se vea obligado a realizar mayores y evidentes esfuerzos. Quesada "arma" con facilidad y sos tiene esta Serie Americana con dominio de verdadero maestro, considerándose en todos los círculos billarísticos del país como el favorito del Primer Campeonato Individual de Billar.

Las excelentes cualidades de Quesada fueron desarrolladas mediante el aporte valioso y desinteresado de las sabias enseñanzas que recibiera del gran billarista Roberto Figueredo, quien además de excelso jugador de billar, fue en todos los campos del deporte el primero, por su cultura, caballerosidad y conocimientos de Cultura Física. Fue con este noble Roberto Figueredo que Quesada hizo sus primeras armas sobre la puma de los billares alajuelenses.

Se están realizando las gestiones pertinentes para que los vencedores del Campeonato de Billar Individual próximo a iniciarse realicen una gira por esos dos países

Considérase que estos países poseen el clima y el desarrollo necesario para que nuestros campeones puedan competir en reñidas contiendas con los billaristas mejores de cada país

Estamos en capacidad de informar a la afición billarística nacional y a los "tacos" que concurrirán a las competencias del Campeonato que se está preparando para iniciarlo el próximo mes que, la comisión organizadora de este primer Campeonato de Billar Individual, está gestionando con Guatemala y El Salvador el envío de los vencedores de este Campeonato a esos países, con el fin de que puedan competir con los mejores billaristas de cada una de las repúblicas mencionadas.

Esta noticia sensacional es motivo de los más favorables comentarios en los círculos de aficionados a este popular deporte, ya que ella viene a estimular en alto grado los anhelos desde hace muchos años sentidos por nuestros mejores billaristas: la de poder competir en el exterior frente a grandes maestros de este juego ciencia. ULTIMA HORA al llevar a conocimiento de sus miles de lectores esta grata noticia, consigna un caluroso y sincero voto de aplauso para los distinguidos caballeros que integran la comisión organizadora de este primer Campeonato de Billar Individual, patrocinadores y autores del magnífico proyecto de que hemos informado.

El programa confeccionado, como lo podrán apreciar nuestros lectores, es magnífico.

CASTRO B. B. C. Y SEGURIDAD PUBLICA, TRIUNFARON ANOCHE

NUMEROSA Y DISTINGUIDA CONCURRENCIA PRESENCIA ESTOS INTERESANTES EVENTOS

Jugaron anoche sobre el floor del estadio Mendoza interesantes y reñidas contiendas basketbolísticas que fueron presenciadas por nutrida y distinguida concurrencia. En el preliminar compitieron Machos P. A. H. contra Castro B. B. C. ganando los del Castro por anotación de 30 puntos por 20 de los Machos. Este encuentro fue dirigido por el reductor de Deportes Jorge Pastor, distinguido y estimable animador

de toda clase de actividades deportivas. El público protestó fuertemente del juego demasado "fuerte" de los Machos. En el segundo evento compitieron Ticos P. A. H. y Seguridad Publica, triunfando los de Seguridad por 24 puntos a favor contra 12 que anotaron los ticos. Este encuentro fue dedicado al Mayor M. A. Bursat quien se hizo representar por la bella y simpática dama Inés Brook.

ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA"

NUEVOS PRECIOS DE LICORES FINOS

Se avisa a los interesados que desde esta fecha se han fijado los siguientes NUEVOS PRECIOS:

₡ 10.00 LA BOTELLA
₡ 108.00 LA DOCENA

(SIN EN VASE)

en los siguientes LICORES FINOS:

RON VIEJO ESPECIAL DE 10 AÑOS
GINEBRA EXTRA FINA
COÑAC SUPERIOR
WHISKY CORONA

FABRICA NACIONAL DE LICORES

21 de Julio de 1943

Hay que sacarle el diablo del cuerpo

ESO FUE LO QUE DIJO ABRAHAM BLAKE, HECHICERO DE COLOR, ANTE LAS CONVULSIONES DE MARIA RODRIGUEZ

Pero un hermano de ésta avisó al Cura, el cura llamó a un doctor, y el doctor aplicó butantán a la enferma. No tenía el diablo sino veneno en el cuerpo

En una finquita de Moín, don de todavía la gente permanece envuelta en toda clase de supersticiones, fue encontrada una muchacha del interior, blanca ella y que responde al nombre de María Rodríguez, tirada a un lado de la cerca y presa de tremendas convulsiones. Recogida que fue y llevada a su casa, alguacil de entre los que presenciaban aquella escena, dijo que posiblemente se trataba de hechicería y que era necesario llamar a alguien que supiera de hechizos. En tonces se llamó a un brujo de color, un negro cuyo nombre es Abraham Blake, famoso en aquella región. Apenas la vió, dictaminó el hechicero que María tenía el diablo en el cuerpo y que era necesario sacarlo de ahí, preparándose para los primeros oriscos rituales de su magia. Pero uno de los hermanos de la muchacha, viendo que estos no componían en nada el es-

tado de su hermana, decidió trasladarse donde el cura y contrató el uso de un médico. Llegado el médico, se trasladaron todos a la casa de la enferma, don de la negra, bañado en sudor, con tinibales invocando a curules del finado. Lo hizo a un lado el doctor y de una oleada se dio cuenta de todo. Prestamente aplicó en el brazo de la enferma una inyección de butantán. Al poco rato, las convulsiones cesaron, poniéndole nuevamente otra dosis del mismo suero.

Como lo habrán comprendido nuestros lectores, lo que pasó es que la muchacha había sido mordida por una serpiente y que la superación de un negro que se decía hechicero estuvo a punto de hacerle perder su vida. Pero dichosamente, la cultura de un sacerdote se interpuso salvando la con el auxilio de la ciencia.

RESPETAMOS A...

VIENE DE LA PÁG. PRIMERA) pasar su merced reaccionaria. En efecto, las manifestaciones de ayer de la clase trabajadora de los Sindicatos en apoyo del Código del Trabajo y del Señor Presidente de la República, "Digno de Costa Rica", la concierne en una simple manifestación de comunistas obligados a hacerla por la disciplina del Partido. A estos señores les interesa: 10 In-

sistir en la palabra "comunistas" a pesar de que el Partido Comunista se disolvió en Vanguardia Popular. Así mantienen el miedo que la palabra inspira a los capitalistas timoratos. 2º Desorientar a los trabajadores no "comunistas" de los Sindicatos, ni que se resistan a apoyar en la calle el Código del Trabajo, ya que los pretenden hacer aparecer como instrumentos de determinación en interés electorero, con lo que se ha de un gran servicio a la reacción enemiga del Código del Trabajo. 3º Llevar a la conciencia de los señores diputados de mayoría la duda de si es la clase trabajadora toda la que está apoyando el Código del Trabajo, o de si se trata de simples algarabías de un grupo de exaltados disciplinados por el Partido. Con lo que también se le hace un gran servicio a la reacción. Luego, adoptan una actitud de desprecio ultrajante cuando los trabajadores se enfrentan a sus oficinas gremiales: "ABAJO LA PRENSA REACCIONARIA".

Admiramos y respetamos a Diario de Costa Rica, cuando, a través de sus periodistas, se enfrentan con claridad su posición frente a los problemas sociales del país, cuando combate de frente y asume responsabilidades. Pero cuando, como en este caso y en muchas otras, resaca a la gacelilla insidiosa, a la tergiversación, y meditada de los actos del movimiento sindical, para desorientar, debilitar y frustrar el apoyo de la clase trabajadora a una posición cualquiera progresista, entonces el Diario de Costa Rica se coloca a altura de los tácticos q' han hecho célebre la obra de la quinta columna. Sirve inclusive su labor para reforzar la reacción centroamericana, tan interesante en el movimiento social costarricense. Por suerte, está ya muy firme la conciencia de los trabajadores de Costa Rica y muy bien asentada en esa conciencia la política social del doctor Calderón Guardia. La manifestación de ayer, fué de la clase trabajadora toda, sin distinción de colores políticos.

¡QUE PASO
BIDU!
ALGO NUNCA VISTO

Mañana, estreno de domingo: MI MARIDO ME ES INFIEL. Con Ray Miland, Betty Field y Patricia Morison

Próximo sábado: Otro estreno de domingo:

LA NOVIA CAYO DEL CIELO. Con Bette Davis y James Cagney

Próximo domingo: Estreno en teatros: James Cagney y Brenda Marshall, en:

CAPITANES DE LAS NUBES

REVENTOS. Hoy a las 3, 7 y 8.45... 0.90. Maureen O'Hara, en: HONOR A LAS ARMAS

CAPITOLIO. A las 7 y 8.45... 0.50. Humphrey Bogart, en: EL MATON Y SU DAMA

ADELA. A las 7 y 8.45... 0.75. Emillo Tuero, en:

RESURRECCION AMERICA. A las 7 y 9... 0.65. Fernando Soler, en: EL BARBERO PRODIGIOSO

CASTRO. A las 7.30. Jena Parker, en:

EL HLO DE LA ARMADA. Pronto: NO MATARAS, en una colosal pre-estreno

Homenaje al General Pinaud mañana en Aserri

UN INTERESANTE Y RENIDO ENCUENTRO FUTBOLISTICO SE LLEVARA A CABO EN LA MAÑANA DEL JUEVES, CONTENIENDO 2 PODEROSOS CONJUNTOS LOCALES, CON MOTIVO DE LA FIESTA PATRONAL

A nuestro querido compañero de labores, General don José María Pinaud, se le rendirá mañana un afectuoso homenaje de simpatía y cariño en el vecino pueblo de Aserri, donde el señor Pinaud vive, con unánimes y cálidas simpatías por sus constantes preocupaciones en pro del progreso y adelanto de dicho cantón.

Uno de los números especiales que se ha dispuesto verificar en este homenaje, consiste en la celebración de un interesante y re-

vido encuentro futbolístico entre dos de los mejores conjuntos de la localidad, acto al que concurrirá el homenajeado. Este encuentro balompedico se efectuará en las horas de la mañana del jueves y para el cual se ha hecho circular los respectivos programas e invitaciones. Aserri estará mañana de fiesta con motivo de celebrar la fiesta patronal: Día de San Luis.

¡QUE PASO
BIDU!
SENSACIONAL.

¡3 colosos esta semana! Mañana, JUEVES, PALACE! María Guerrero y Jesús Tordesillas, en el intenso drama español: LA FLORISTA DE LA REINA. Segunda la obra de Fernán de Madrid romántico. Una obra bella y honda.

Próximo sábado, PALACE! ¡Sabe usted lo que es un "zombie"? "ZOMBIE" o "Yo dormí con un fantasma".

Próximo domingo, PALACE! Super titán Metro de gran espectáculo! Capitán de aviación Clark Gable, Lana Turner y Robert Sterling, en: REPORTAJE SENSACIONAL

Hoy, miércoles, 18 de agosto: PALACE. A las 3, 7 y 8.45... € 1.00. Sigue el éxito delirante: ¡QUE LINDO ES MICHOACAN!

Con Tito Guizar y Gloria Marín

VARIEDADES. A las 3, 7 y 8.45... 0.50. Loretta Young, Brian Aherne, en:

QUE NOCHE AQUELLA

MODERNO. A las 3, 7 y 8.45... 0.50. A petición ¡Última vez! SALUDOS por el Lolo José Carioca

IDEAL. A las 7 y 8.45... 0.50

LA VIRGEN QUE FORJO UNA PATRIA. Por Ramón Novarro

LIBANO. A las 7 y 8.45... 0.50. Eleanor Powell, en: LIOS A BORDO

KEITH. A las 7.30. Jeannette MacDonald, en: INTRIGA EN EL CAIRO

Ya está en Costa Rica: LOS TRIUNFOS DE TARZAN

CONFERENCIAR...

(VIENE DE LA PÁG. PRIMERA) su Amarilla el licenciado don Luis Fernández, ex Secretario de Gobernación del régimen anterior y ex Ministro de Costa Rica en Washington, con el Canciller Echandi, han sido muy diversos. En algunos círculos se otorga gran significación a ese cambio de impresiones que se prolongó por más de una hora,

por el hecho de que el señor Secretario de Relaciones Exteriores no ha hecho manifestación alguna de su filiación política en la contienda actual. Pero también se dice que esta conferencia, como otras anteriores celebradas por los citados personajes no tienen otra mira que el mantenimiento de una vieja amistad y son visitas de simple cortesía.

LA GOOD YEAR...

(VIENE DE LA PÁG. PRIMERA)

bajo, nadie puso en duda q' los grandes trusts que llenan sus ramificaciones en nuestro país, tomarían parte activa en esa ofensiva contra los derechos de los trabajadores. Por interposición suya, como fué usanza de esos grandes intereses, habrían de ejecutar esa acción. Así lo hicieron en ocasiones anteriores, aprovechándose de la ausencia de sentimientos nacionalistas de algunos mal costarricenses que hoy vemos con las arcas abitas de dineros ganados en forma tan poco arosa. Pero, en estos momentos, la táctica ha cambiado y son esos intereses los que directamente, y sin buscar el filo del cuento, se dirigen a la Cámara para amenazar con la suspensión de toda actividad en el país hasta tanto no sea ley de la República o se haya dejado relegado "ad calendas grecas" el Código del Trabajo y acondicionado sus futuras actuaciones a que el Código no haya o no sido hecho de acuerdo con sus intereses.

El caso es grave, señores Diputados y vosotros, como Representantes del sentir de las mayorías, debéis pensar en que esta lucha ya no se ha planteado tan sólo con la reacción capitalista nacional, sino que interesa extraños al q'as tratan de moverse para echar abajo lo q' para un 95 por ciento de los costarricenses viene a ser básico: la ordenación de sus derechos y el predominio de

la justicia y a lo que el Presidente Roosevelt ha llamado el derecho colectivo a un mejor estándar vital que es en suma, lo que buscan las democracias para los individuos y las colectividades.

Se comprende que los intereses de capital que son afectados con esta legislación, traten de defenderse y e, así también como han surgido tantas y tantas excitativas de reforma a éste o al otro artículo del Proyecto de Código, tratando de acomodar, en esa forma tan ideal, a los deseos de cada interesado lo que tiende a ser norma para los más. Y si ciertamente, en algunos aspectos se comprende que haya visos de razón en estas solicitudes, lo es también que si se quisiera poner oídos, a todas esas insinuaciones, el pretendido Código del Trabajo se tendría que convertir en Código del Capitalista en contra de los Trabajadores. Y no creo que es: haya sido el propósito al confeccionarlo, ni muchos la idea que cada Congresista tenga de este conjunto de disposiciones que ordena lo que el mandato constitucional establece en el Capítulo de las Garantías Sociales.

Decimos estas cosas, porque la Good Year Rubber Plantation Co. y the United Fruit Co. se oponen abiertamente a la promulgación del Código del Trabajo? ¿Que dirán Roosevelt y Wallace de estos compañeros?

QUE SE REALICE...

(Viene de la PÁG. PRIMERA) obreros parados de la industria del pan, invirtiendo esos dineros en otros fines ajenos completamente al proyecto primitivo de su creación.

Los miembros de la Junta con quienes conversáramos brevemente esta mañana se mostraron

de acuerdo en un todo con la información a que nos referimos, indicando además que están dispuestos a darle curso a la investigación que será pedida por los industriales panaderos y a conyuntivar energicamente para que esa investigación se realice con ape-

AVALANCHA DE...

(VIENE DE LA PÁG. PRIMERA)

para cuyo traslado y desmaleceaje en las aduanas nacionales se requiere que previamente estas se encuentren en capacidad suficiente para recibirlos.

Como ya han informado de anterioridad "ULTIMA HORA" y nuestro colega LA TRIBUNA

la enorme cantidad de mercaderías que abarrotó la aduana de Limón ha originado innumerables dificultades, por lo que permite la descarga de los barcos que constantemente están atracando a los muelles de ese puerto con grandes cargamentos destinados a nuestros importadores y alimañistas.

¡QUE PASO
BIDU!
MONUMENTAL

La salud de D. Hernán Pacífico T.

Hasta esta mañana era el hospital San José, de Dios, continuaba mejor del accidente que sufrió ayer, el coronel don Hernán Pacífico T. Mañana, ÚLTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.



¡QUE PASO
BIDU!
YA LO SABRA